

Wipperfürth, 19.02.19

Hansestadt Wipperfürth	
19. Feb. 2019	
DEZ.	Aktz.:

b.R. Nr. 4

Betreff: Bürgeranregung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrter Herr Bothor,
sehr geehrte Damen und Herren,
wie in meiner Email vom 6.02.19 bereits
erläutert, wünsche ich mir eine Straßen-
beleuchtung an der Bushaltestelle "Alte
Bahnhofstr." in Wipperfürth - Kupferberg.
An genannter Haltestelle steht man als
Nutzerin des ÖPNV morgens in der Winterzeit
im Stockdunkeln. Da es weder einen
Bürgersteig, noch eine Straßenbeleuchtung
an der Alten Bahnhofstraße gibt, wäre es

sehr wünschenswert, wenn am vorhandenen Strommasten (befindet sich direkt neben dem Bushäuschen) eine Lampe angebracht würde, die ab 5:45 Uhr eingeschaltet werden müsste. An der Bushaltestelle fahren des Morgens auch etliche Schüler- und Schülerinnen ab 10 Jahren zur Schule nach Wipperfurth.

Ein Warten an dieser Station ist nur mit einer eingeschalteten Handylampe möglich, um von vorbeifahrenden Auto- und Lastwagenfahrern rechtzeitig erblickt zu werden, bzw. um vom Busfahrer überhaupt gesehen zu werden.

Bitte prüfen Sie diesen Sachverhalt, eine Änderung des Zustands ist m. E. nach mit geringem finanziellem Aufwand möglich.

Da es keine ultramoderne LED -
Straßenlampe sein muss; Freilicht gibt es
sogar auf dem Bahnhof die ein oder
andere Lampe, die dort im Außenbereich
noch ihre guten Dienste leisten kann und
zu erheblicher Verkehrssicherheit aller
Beteiligten führen könnte.

Mit freundlichem Gruß und froher
Erwartung Ihrer Antwort

